

Merci Emilie et Isabelle



Le 9 septembre, au sein d'une assemblée émue et chaleureuse, fut remise à Mademoiselle Emilie Picard et Madame Isabelle Depelchin, la médaille du mérite diocésain, expression de notre reconnaissance envers ces deux dames dont la totale et discrète disponibilité reste une chance pour la vitalité de l'Eglise.

Commentant l'évangile du jour, Monsieur le Doyen a souligné cette merveilleuse qualité qu'est l'attention discrète à l'autre, aux autres.

Merci Emilie et Isabelle de rester ces veilleuses, inquiètes du bonheur de celles et ceux que vous croisez !